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12/05/2025 
 
 

ATA CD – 17° Sessão de 2025 
 

 
Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h, de forma presencial e remota, ocorreu a 
DÉCIMA SÉTIMA reunião do exercício de 2025 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte Pauta: 1) 
relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O DIRETOR-EXECUTIVO, Vicente Altmayer Perrone, conduziu os trabalhos 
desta sessão, que contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Odilon Alberto de Menezes, representante 
da Sociedade de Engenharia do Rio Grande do Sul; Jane Simões Pires, representante do Sindicato das Empresas 
de Compra e Venda, Locação e Administração de Imóveis do Rio Grande do Sul; Adão Antônio Mendes Palma, 
representante da União das Associações de Moradores de Porto Alegre; Luís Lassance Moreira, representante da 
Sociedade de Economia do Estado do Rio Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante do Conselho 
Regional de Engenharia e Agronomia do Estado do Rio Grande do Sul; e Stephania Nunes Portella Fração e 
Sílvio Salazar, representantes do Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul. As Conselheiras Ana 
Amélia Zanella Prates, representante do Instituto dos Advogados do Rio Grande do Sul, e Karla Leal Cozza, 
representante da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental, justificaram antecipadamente sua 
ausência e disponibilizaram seus relatos, que serão lidos pela Assistente de Gabinete. Além dos referidos 
Conselheiros, presente a servidora Verônica F. Garcia, Assistente de Gabinete designada deste Conselho. Dando 
início aos trabalhos, a Ata da sessão 15, de 5 de maio, foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o 
Presidente em Exercício convocou o Conselheiro Odilon Alberto de Menezes para relato do processo n. 
24.10.000011922-6, que trata do I Termo Aditivo para inclusão do CNPJ da contratada no preâmbulo do contrato 
em questão ao contrato cujo objeto é a contratação de obra de fechamento em definitivo das comportas 08, 09, 10 
e 13 no dique da avenida Castelo Branco, e foi aprovado por todos. Foi passada a palavra ao Conselheiro Adão 
Antônio Mendes Palma para relato do processo n. 23.10.000002222-7, que trata do II Termo Aditivo para 
prorrogação e reajustamento de valores ao contrato que tem como objeto a prestação de serviços técnicos 
referentes à manutenção de infraestrutura de Tecnologia da Informação e Comunicação (TIC), e foi unanimemente 
aprovado. Em seguida, foi passada a palavra ao Conselheiro Luís Lassance Moreira, que apresentou seu relato 
sobre o processo n. 25.10.000002542-1, que trata da aquisição de Material biológico para laboratório através do 
Pregão Eletrônico 41/2025, e foi aprovado unanimemente. O Presidente em Exercício convocou o Conselheiro 
Nelson Kalil Moussalle para relato do processo n. 21.10.000004623-0, que trata do VI Termo Aditivo para 
acréscimo de quantitativos, itens novos e supressão por calamidade ao contrato cujo objeto é a contratação da 
Impermeabilização, reparo e recuperação em estruturas do sistema de abastecimento de água e outros próprios do 
DMAE, e foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi convocada a Conselheira Stephania Nunes Portella 
Fração para relato do processo n. 25.10.000002254-6, que trata da aquisição de Produtos e Materiais laboratório 
(Hach) através do Pregão Eletrônico 24/2025, sendo aprovado por todos os presentes. A Assistente de Gabinete 
apresentou o relato deixado pela Conselheira Ana Amélia Zanella Prates sobre o processo n. 25.10.000001828-
0, que trata da prestação de serviços no fornecimento de licenças de uso para acesso a software de colaboração 
do tipo Meeting Solution, modalidade cloud, para colaboração, incluindo reuniões online, trabalho e colaboração 
entre times, ligações entre usuários, treinamentos, cursos, palestras e eventos para grande público com recurso de 
broadcast para lives em redes sociais, para atender às demandas do DMAE através da adesão à ata de registro de 
preços decorrente do Pregão Eletrônico 442/2024, e foi aprovado por todos os presentes. Leu também o relato 
deixado pela Conselheira Karla Leal Cozza sobre o processo n. 24.10.000008712-0, que trata da aquisição de 
Tubos, válvulas e conexões em ferro e aço através do Pregão Eletrônico 167/2024, e foi aprovado por todos. Nada 
mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 14h45min, conforme deliberado pelo Diretor-Executivo. 
Para constar e valer, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na próxima reunião, sendo assinada 
pelos Senhores Conselheiros presentes e por mim, Assistente de Gabinete Verônica F. Garcia. 


